Aktionstag gegen Tierversuche

Sa, 27. April 2024, 12–17 Uhr

Hauptwache/Zeil, Frankfurt am Main





Herzliche Einladung zu unserer **Demo anlässlich des Internationalen Tags zur Abschaffung der Tierversuche!** Ärzte gegen Tierversuche und Animal Liberators Frankfurt demonstrieren gemeinsam für eine moderne, tierversuchsfreie Forschung.

von 13-14 Uhr - Silent Line 1

von 15–16 Uhr – Silent Line 2

Infostände ab 12 Uhr. Zwischen den Lines Rede- und Gesangsbeiträge.

Macht mit bei den Silent Lines!

Alle Teilnehmer*innen erhalten einen Gutschein für 10% Ermäßigung bei Dominion!

In Deutschland fließen immer noch über 99% der öffentlichen biomedizinischen Forschungsgelder in Tierversuche, obwohl die Versuche für die Tiere mit großem Leid verbunden und ihre Ergebnisse nicht auf den Menschen übertragbar sind. Tiersuche sind immer Gewalt an unschuldigen Lebewesen. **Frankfurt zählt zu den Tierversuchs-Hochburgen.** Wir wollen jedoch keine Tierversuche – weder in unserer Stadt noch anderswo! Wir brauchen einen Paradigmenwechsel hin zu einer tierversuchsfreien, humanrelevanten medizinischen Forschung!

<u>Lasst uns gemeinsam am 27. April unsere Stimme erheben gegen</u>
<u>Tierversuche und Tierausbeutung!</u>

Wir freuen uns auf euer Kommen!

Aktionstag gegen Tierversuche

Sa, 27. April 2024, 12–17 Uhr

Hauptwache/Zeil, Frankfurt am Main





Herzliche Einladung zu unserer **Demo anlässlich des Internationalen Tags zur Abschaffung der Tierversuche!** Ärzte gegen Tierversuche und Animal Liberators Frankfurt demonstrieren gemeinsam für eine moderne, tierversuchsfreie Forschung.

von 13–14 Uhr – Silent Line 1

2 von 15–16 Uhr – Silent Line 2

Infostände ab 12 Uhr. Zwischen den Lines Rede- und Gesangsbeiträge.

Macht mit bei den Silent Lines!

Alle Teilnehmer*innen erhalten einen Gutschein für 10% Ermäßigung bei Dominion!

In Deutschland fließen immer noch über 99% der öffentlichen biomedizinischen Forschungsgelder in Tierversuche, obwohl die Versuche für die Tiere mit großem Leid verbunden und ihre Ergebnisse nicht auf den Menschen übertragbar sind. Tiersuche sind immer Gewalt an unschuldigen Lebewesen. **Frankfurt zählt zu den Tierversuchs-Hochburgen.** Wir wollen jedoch keine Tierversuche – weder in unserer Stadt noch anderswo! Wir brauchen einen Paradigmenwechsel hin zu einer tierversuchsfreien, humanrelevanten medizinischen Forschung!

<u>Lasst uns gemeinsam am 27. April unsere Stimme erheben gegen</u> Tierversuche und Tierausbeutung!

Wir freuen uns auf euer Kommen!